

PRESSEMITTEILUNG

Verbindungstechnik-Spezialist OTTO ROTH freut sich über gelungenen Messeauftritt

Besuch aus der Politik auf dem intec-Stand

Was gibt es neues aus der Werkzeugmaschinenbranche, der Fertigungs- und Automatisierungstechnik? Antworten darauf lieferte vergangene Woche das Fachmesseduo intec und Z in Leipzig. Mehr als 24.000 Besucher aus 35 Ländern nutzten vom 7. bis 10. März die Gelegenheit, sich über Trends und Technologien zu informieren. Über einen gelungenen Messeauftritt freute sich auch OTTO ROTH: Der Verbindungstechnik-Großhändler und -Hersteller, der unlängst eine neue Niederlassung in Limbach-Oberfrohna bei Chemnitz bezogen hat, konnte an seinem Stand nicht nur zahlreiche Kunden und Interessenten aus Industrie und Handwerk begrüßen, sondern auch Gäste aus der lokalen Politik.

Stuttgart/Leipzig – Das 1914 in Stuttgart gegründete Handelshaus für Verbindungselemente OTTO ROTH bietet mit mehr als 100.000 Artikeln eines der umfangreichsten Produktsortimente der Branche – von Schrauben und Zubehör bis zu Dübeln, Holzverbindern und Werkzeugen. Ausschnitte daraus waren auf dem intec-Messestand zu sehen. Darüber hinaus gab es Informationen über die Kompetenzen des Unternehmens bei der Beschaffung, Fertigung und Bevorratung kundenspezifischer Sonderlösungen. In Sachsen ist OTTO ROTH bereits seit 1993 aktiv und hat 2015 ein neues, hochmodernes Logistikzentrum in Limbach-Oberfrohna eröffnet. Neben einem professionellen Service-Team verfügt der Standort auch über einen Direktverkauf. Kunden können aus dem umfangreichen Lagersortiment jederzeit die benötigten Artikel auswählen und sofort mitnehmen – damit sind sie flexibel und sparen Zeit.

Niederlassungsleiterin Anett Lerch durfte auf dem Messestand von OTTO ROTH auch Carsten Schmidt, den Bürgermeister der Stadt Limbach-Oberfrohna, und Bernd Schobner, den Ortsvorsteher des Stadtteils Kändler begrüßen. Beide waren gekommen, um sich das Portfolio des neuen Nachbarn einmal im Detail anzuschauen und sich über die Entwicklung des Verbindungstechnik-Spezialisten an seinem sächsischen Standort zu informieren. „Wir setzen auf ein qualifiziertes Team und bieten in Limbach-Oberfrohna zum Beispiel auch Ausbildungsplätze an“, erklärte

PRESSEMITTEILUNG

Lerch. „Davon profitieren nicht nur wir, sondern auch die Region.“ OTTO ROTH sieht sich als kompetenten Ansprechpartner für Industrie- und Handwerksbetriebe, der bei Fragen oder kurzfristigem Bedarf immer erreichbar und flexibel lieferfähig ist – davon konnten sich auch die zahlreichen Fachbesucher auf der intec eindrucksvoll überzeugen.

2.537 Zeichen inkl. Leerzeichen

Bildunterschrift:



Bild 1: v.l.: Benny Klinghammer, Außendienstmitarbeiter bei OTTO ROTH, und Anett Lerch, Leiterin der Niederlassung Chemnitz, begrüßen auf der intec den Bürgermeister der Stadt Limbach-Oberfrohna, Carsten Schmidt, und den Ortsvorsteher des Stadtteils Kändler, Bernd Schobner.

Bild: OTTO ROTH GmbH & Co KG

Weitere Informationen:

Natalie Wiesmann

Marketing

OTTO ROTH GmbH & Co KG

Rutesheimer Straße 22

70499 Stuttgart

0711 – 13 88 186

n.wiesmann@ottoroth.de

www.ottoroth.de